



A 53 años de la separación de The Beatles

Description

Cuando hace 53 años los medios de la época anunciaron la separación de Paul McCartney de The Beatles, la noticia corrió como pólvora por el mundo, pero hoy se conoce que el intérprete no fue tan responsable.

Según el diario británico The Daily Mirror, McCartney comunicaba en ese entonces el 10 de abril su abandono de manera oficial de la icónica banda debido a varios factores, como la creciente falta de armonía entre los integrantes, sus diferencias artísticas o el cierre de sus giras.

Pero otras causas también llevaron a inesperadas consecuencias y fueron sus presiones financieras, anímicas y legales ocurridas a raíz del deceso del mánager de la agrupación, Brian Epstein, un año después de que renunciaran a las actuaciones en directo.

Los factores anteriores llevaron a la disolución del grupo más influyente de la música del siglo XX.

Su individualismo acabó con la amistad, en especial, causó estragos en la alianza entre Lennon y McCartney, quienes no pudieron mantener la relación profesional, contrario al caso de Ringo Starr y George Harrison.

Estos otros dos miembros mantuvieron la colaboración en una amplia variedad de álbumes tras la ruptura.

McCartney dio a conocer públicamente la noticia como parte del lanzamiento de su primer álbum en solitario y nunca más volvieron a unirse completamente, solo en esporádicos momentos en que McCartney, Starr y Harrison se llegaban a asociar.

Ejemplos claros fueron en la grabación del tema de Harrison, «All Those Years Ago», además, en 1994 para la «Anthology», teniéndose esta como última colaboración entre ex-beatles en cuanto a proyectos discográficos.

La separación generó un ambiente de inquietud en sus admiradores y en la industria musical, lo cual se convirtió en un evento mítico que genera debate hasta nuestros días.

Sin embargo, después de cinco décadas, el supuesto ex beatles responsable no parece serlo tanto y la primera versión se dio la vuelta.

McCartney concedió una entrevista a BBC Radio 4 en la que reveló quién motivó realmente la separación.

«John hizo que The Beatles se separara. No soy la persona que instigó la separación», aseguró a los medios.

Él entró un día y nos dijo: Me voy de The Beatles. ¿Es eso instigar una separación o no?, reveló McCartney, y agregó que ese era su grupo, su trabajo y su vida. John estaba haciendo una nueva vida con Yoko, concluyó en su entrevista.

Por los motivos que hayan sido, a 53 años de ocurrida la división de aquella formación musical, su importante legado aún palpita y solo 10 años unidos (1960-1970) bastaron para mantener vigente sus discos, fotos, moda beatleriana y todo una historia musical.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023